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今号でよかった内容や写真があれば教えてください。
今号を読んだことがきっかけで行動したこと、または、したいことはありましたか。
市報で取り上げてほしい内容や企画、広報に関するご意見・ご感想などありましたらお聞かせください。

Q1
Q2
Q3

アンケートみなさんの　　を聞かせてください声

共に挑む 半田市長  久世孝宏

下記 QR コードから回答もし
くは、住所、氏名、年齢、アン
ケートを書いて、はがきまたは
E メールでご送付ください。

回答方法

　昨年６月２４日に市長に就任し、早いもので１年を迎えました。就任前は、市議会議員とい
う立場で市役所の業務と関わり、市政についてそれなりに理解をしていたつもりでしたが、
知らないことがまだまだありました。職員のトップに立つ市長の視点と、市議会議員の視
点、両方の視点を上手に融合して、市民の皆様の理解を得て様々なチャレンジを行ってま
いります。

～１年を振り返って～

〒４７５-8666
東洋町２-１　
企画課
Ｅメール
kouhou@city.handa.lg.jp

あ て 先

　就任直後、喫緊の課題として取り組んだことは新型コロナウイルス感染症対策です。
ワクチン接種を迅速に進めるため、半田市医師会との一層の協力体制を整え、市内45の医療機関での個別接種や半
田市医師会及び半田病院の医療従事者などのご協力をいただいての大規模な集団接種を早期に実施することができ
ました。さらに、大変ありがたかったのは、半田商工会議所、半田市医師会、半田市医師会健康管理センター、半田歯科
医師会の皆様による全国的にも例を見ない職域接種の取り組みや、市内企業による職場接種により、半田市の事業者
の方、また特に若年層の接種が大きく進みました。
　行政だけではない、オール半田のパワーを感じたところであります。

～コロナ禍に直面して～

〜市長メッセージ〜

　今年度の予算には、子育て支援や教育分野、産業振興で未来の半田市を見据え、市民の皆様と取り組むための会議
を例年以上に立ち上げるとともに、新半田病院の建設やＪＲ半田駅周辺のまちづくりなど、まちの姿が大きく変わる事業な
ども計上しました。また、withコロナ、afterコロナを特に意識して、コロナを理由に容易に事業を中止せず、工夫をしなが
ら事業を推進してまいります。様々な施策に皆様と共にチャレンジし、今後の半田市を築き上げていきます。ご協力をよろ
しくお願いします。

～変革へ向けた第一歩～

　私の公約を職員と共有することに時間をかけたことが思い返されます。私が思い描く半田市のまちづくりを、職員が丁
寧に理解をして、事業として形にしてくれました。市民の皆様と共に、さらに活気のある半田市を考え、創り上げてまいりま
す。皆様のご協力をよろしくお願いします。

～公約実現に向けて～

　私の選挙公約でありました「地域振興券事業」も昨年度に実施することができました。オール半田で市内経済を活性
化させ、半田市を盛り上げていくことを目的としたこの事業は、４月３０日をもって終了し、利用率は、98.8％となりました。コ
ロナ禍で大打撃を受けた事業者から「売り上げが増えました。助かりました。」との声もいただき、成果を肌で感じていま
す。今後は効果を検証してまいります。

～実現できた地域振興券事業～

https://www.shinsei.e-aichi.jp/city-handa-aichi-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=49451



